

Data are filled in Latin and Russian letters, by hand.

Данные заполняются латинскими и русскими буквами, от руки.

Page 1 agreement	Страница 1 договора
STORAGE SERVICES AGREEMENT	СОГЛАШЕНИЕ ОБ УСЛУГАХ ХРАНЕНИЯ
This Storage Services Agreement (this " Agreement "), dated as of 30 day of may, 2017 (the " Effective Date "), is by and between Aclon International Incorporated, a corporation incorporated in the Province of Ontario (" Aclon Inc. "), and Ivanov Ivan Ivanovich (" Agent "; each, a " Party " and, collectively, the " Parties ").	Настоящее Соглашение об услугах хранения (« Соглашение ») от 30 мая 2017 г. (« Дата вступления в силу ») заключено между Aclon International Incorporated, корпорацией, зарегистрированной в провинции Онтарио (Aclon Inc.), и Иванов Иван Иванович (« Агент », отдельно именуемый « Сторона », а в совокупности – « Стороны »).

Page 2 agreement	Страница 2 договора
Aclon Inc. shall deliver the Goods to the Agent's facility located at 109455, Russia, Kaluga Region, Obninsk, ul. Parkovaya d. 1, kv. 15 (the " Facility ").	Aclon Inc. доставляет Товар на объект Агента, расположенный по адресу 109455, Россия, Калужская обл., г. Обнинск, ул. Парковая д. 1, кв. 15 (далее « Объект »).

Page 22 agreement	Страница 22 договора
109455, Russia, Kaluga Region, Obninsk, ul. Parkovaya d. 1, kv. 15	109455, Россия, Калужская обл., г. Обнинск, ул. Парковая д. 1, кв. 15
E-mail: ivan@mail.ru	E-mail: ivan@mail.ru
Attention: Ivanov Ivan Ivanovich	Кому: Иванов Иван Иванович

Page 28 agreement	Страница 28 договора
By: 109455, Russia, Kaluga Region, Obninsk, ul. Parkovaya d. 1, kv. 15	109455, Россия, Калужская обл., г. Обнинск, ул. Парковая д. 1, кв. 15
Name: Ivanov Ivan Ivanovich	Имя: Иванов Иван Иванович
Signature _____	Подпись _____

To the contract, attach the signed "Application" and send it to the post office at the following address:
107078, Россия, г. Москва, ул. Садовая-Черногрязская, д.8, стр. 8
107078, Russia, Moscow, ul. Sadovaya-Chernogryazskaya, 8, page 8 recipient: МПО «САД»

К договору приложить подписанное «Приложение» и выслать на почту по следующему адресу:
107078, Россия, г. Москва, ул. Садовая-Черногрязская, д.8, стр. 8 получатель: МПО «САД»